

Teilnehmer: Ruven Lemke, Beatrice Kujat, Kristin Hachmeister, Lisanne Müller,

Protokollant: Beatrice Kujat

Gäste: -

Entschuldigt: Felix Hirsch, Lena Breske, Juan S. Feldmann, Fabienne Koch

Beginn: 16:15 Uhr

Ende: 17:45

Erläuterung zu Abstimmungen: (Pro/Contra/Enthaltungen)

## 13. Sitzung FSR-Sport am 10. Juli 2019

# **1 Formalia**

1.1 Begrüßung

1.2 Festlegung der endgültigen Tagesordnung

1.3 Protokollant

- Beatrice Kujat

# **2 Alle AA s Erledigt?**

# **3 Veranstaltungen**

3.1 Sparteignungsprüfung

3.2 BuFaTa

- Abrechnung läuft

3.3 Klitschnass

- Insgesamt sind wir sehr zufrieden
- Die Aufteilung mit Helfern war gut -> hat besser geklappt als das letzte Jahr
- durch klare Personeneinteilung im Voraus mehr Freizeit für alle
- zu wenig Leute an der Kasse (Problem: hier die Helferliste nicht gut geführt)
- 15/16 Uhr zu lange Schlage (zwei Kassen zur Prime-Time)
- gut ist und sollte wieder gemacht werden: Externe für die Arbeit an der Bar + einen Hauptverantwortlichen an der Bar (diesmal: Dennis Haase)
- Materialliste frühzeitig an der Bar angleichen um ggf fehlendes noch zu besorgen
- nächste Woche Sitzung beim HSSP Termin: Mittwoch, den 17.07 12:30 Uhr

3.4 Spowi Wiesn

- Honorarverträge müssen ausgestellt werden
- Flyer/ Bierdeckel (Anzahl:1000) drucken
- Kartenverkauf planen & Plakate aufhängen auch in der FH/ Marketingkonzept aufstellen!

- Veranstaltung posten bei Facebook. Auf Webseite bereits online
- Treffen mit Heiko: Onlinekartenverkauf funktioniert nicht wegen Zusatzgebühren
- Weitere kleine Spiele + Umsetzung/Regeln Vorschläge gesucht
- Plakate bei der ZIM drucken lassen (Mit Druckauftrag vom AStA)
- Gästeliste für Wiesn wird demnächst erstellt

### 3.5 Erstiwoche (01.10-12.10.2019)

- Bisherige Planung muss bekannt gemacht werden (Verantwortliche waren heute nicht anwesend)

### 3.6 Erstifahrt

- Erste Planungen? Verantwortliche nicht anwesend.

### 3.7 Merch

- Kontakt mit FSR Sport Stuttgart aufnehmen -> neue Spowi Kollektion entwickeln
  - Auf jeden Fall neue Hoodies (evtl. Männer/ Frauen)
  - Weitere Ideen: T-shirts, Sport Shirts, Tops, Crop-Tops...
- Kontakt mit UNIshop Verantwortlichen aufnehmen, dass Kooperation weiterläuft

### 3.8 Weihnachtsvorlesung

- Ruven steht als Organisationsmitglied nicht mehr zur Verfügung (nur noch als Helfer)

### 3.9 Welcome-Back-Party

- Vielleicht an einem Freitag (Ende Oktober oder Mitte November)
- Tilo anrufen und Termin vereinbaren (eventuell 01.11)
- 14. Oktober geht das Winter Semester los

## 4 Sonstiges

- Inventarisierung steht an Inventarliste erneuern (30.07. Treff am Keller)
- Olli Schlüssel + aus Mailverteiler raus (bis Projekt Merch abgeschlossen)
- Müssen Beschlüsse gefasst werden?
  - FSR Flyer drucken -> nächste Sitzung!
- Beschluss für FSR Flyer! Anzahl der Erstis in Erstitüten + 20 Stück

BESCHLUSS Flyer ca. 220 Stück (nächste Sitzung)

- Faschingsparty im Dezember ansetzen?

## 5 Termin nächste Sitzung

⇒ Juan Verantwortlich für die nächste Sitzung